
 

 

 

 

S218700 

Die freiheitlichen Bezirksräte stellen folgenden 

Antrag 

betreffend:  Bäume am Stephansplatz 

Die Bezirksvertretung wolle beschließen: 

Der Magistrat der Stadt Wien wird ersucht,  im Zuge der Neugestaltung des Stephansplatzes einen oder mehrere 
Bäume im Bereich der Fiakerstandplätze vorzusehen. 

Begründung: 

Entgegen manchen Befürchtungen ist, wie man den Plänen entnehmen kann, zwischen den Einbauten dort 
durchaus Platz für den einen oder anderen Baum, auch wäre gerade dieser Bereich gut geeignet, weil sich damit 
auch eine immer wieder gewünschte Beschattung der Standplätze ergäbe. 

 Ergebnis: Gegen die Stimmen der FPÖ in die Bezirksentwicklungskommission verwiesen 

	


